
 
a) Herr Tanneberger fragt an, ob bei einem Verkauf von abgeschriebenen Fahrzeugen ein 

Teil der Mittel für den Fachdienst zur Verfügung stehen könnten. Davon könne man ein 
Ersatzfahrzeug für die Jugendfeuerwehr finanzieren. Als nächstes stehe der Verkauf einer 
Drehleiter an. Oberbürgermeister Unterlehberg steht zu dem schon in der Vergangenheit 
erprobten Verfahren , es müsse sich aber um einen Managementerfolg handeln. 

b) Herr Delfs merkt an, das dies die letzte Sitzung vor der Kommunalwahl im Mai gewesen 
sei und gibt einen kurzen Abriss über die vergangenen Jahre. 

c) Herr Lassen schließt sich dem an und dankt allen Kollegen im Ausschuss sowie dem 
Stadtfeuerwehrverband und der Verwaltung. 


